

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Heute steigt Teil zwei der Mega-Party

Gelungener Saisonstart im Schweizerhaus

Musik, knusprigen Stelzen und jeder Menge köstlichem Bier wurde am Mittwoch auf die neue Schweizerhaus-Saison angestoßen. Wie immer war der Ansturm enorm, deshalb erwartet die Gäste auch heute noch ein ab-

Leopoldstadt. Mitvielguter wechslungsreiches Programm. Wer noch einen der bereits raren Sitzplätze ergattert, kann sich ab 11 Uhr auf Motovidlo und das Krügerl Trio, ab 15 Uhr auf die Wuppa und ab 18 Uhr auf die Kultband Wiener Wahnsinn freuen.